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Santo Domingo D.N.

01 de Octubre de 2019
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Diputada Provincia Santo Domingo

Profesor.

Radhamés Camacho Cuevas

Presidente de la Cámara de Diputados

Su Despacho.

Vía:

Licda. Ruth Helen Paniagua

Secretaria General

Honorable Presidente:

Pláceme saludarle, al momento de enviarle mi Informe de Gestión
correspondiente al período legislativo 2018-2019, en los formatos Digital y
Físico.

Sin otro particular, le saluda.

Atentamente,

Dra. Ana ^cfáfg^féa^preu Del Carmen
Diputada al CongVeso Nacional

Por la prov. Santo Domingo

Congreso Nacional, Centro de los Héroes, Santo Domingo, República Dominicana



 

 

  



 

INFORME DE GESTION 

                                   16-08-2018 al 16-08-2019 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Igual que en los años anteriores, en este tercer año he tenido que 

vivir momentos de trascendencia nacional, sobre todo lo 

relacionado con los intentos o amenazas de convocar a la Asamblea 

Nacional en función de Asamblea Revisora de la Constitución, he 

tenido repito, que tomar decisiones difíciles, que en la mayoría de 

los casos han sido el resultado de una meditación profunda, un 

estudio razonado, de un trabajo permanente e incansable, y en esa 

labor es muy posible que haya tenido aciertos y probablemente 

desaciertos, pero tengan la seguridad que siempre esas decisiones 

han estado acompañadas de las mejores intenciones e inspiradas 

en buscar soluciones a los apremiantes problemas que aquejan a 

nuestro pueblo. Estas dos últimas legislaturas, han estado  

matizadas por la incidencia del interés político partidario en los 

asuntos propios del Congreso Nacional.  

 

A continuación les presento un resumen de nuestra participación  y 

porcentaje de asistencias a sesiones, trabajo y asistencias a las 

Comisiones Permanentes de Salud, Equidad de Género, Seguridad 

Social y Comisión Permanente de Niños, Niñas y Familia. 

   

 

 

 



 

 

ASISTENCIAS A SESIONES 

 

 

 

        Total de sesiones en el período…………………………………….96 

a) Presencia en las mismas………………………………………….….95 

b) Ausencias con excusas,  compromisos en el exterior…..08 

c) Ausencias sin excusas………………………….……………….……..01 

d) Por ciento de asistencias año 2018-2019…………..……..…99 % 

 

  



 

 

  



 

 

 

Estas estadísticas o Récord de Asistencias a las sesiones son una 

muestra de la seriedad con que hemos asumido nuestro trabajo, 

encontraremos que se trata de una cultura de responsabilidad en 

nuestro accionar político y social, que no solo se ejecuta en las 

actividades públicas, sino más bien, que esta es una consecuencia 

de lo que ha sucedido en nuestra vida privada.  Tratamos de 

cumplir con nuestra función  con eficiencia, dedicación, con amor a 

nuestro trabajo, de ahí que con satisfacción podemos decir que 

somos de los primeros legisladores en llegar al Congreso Nacional 

en los días laborables y de los últimos en retirarme a descansar. 

 



 

 

TRABAJO EN LAS COMISIONES 

Como siempre en las comisiones, igual que en las sesiones, 

registramos un alto porcentaje de cumplimiento tanto en la 

asistencia, como en la dedicación al trabajo, estudiando a fondo los 

proyectos y haciendo nuestros aportes en cada caso, asistiendo a 

las convocatorias a los salones de reuniones, descensos, vistas 

públicas, recibiendo a nuestros invitados y todas las actividades 

relacionadas. 

COMISIÓN DE SALUD 

La Comisión de Salud, si no es la que más trabaja, está entre las más 

productiva de la Cámara de Diputados, siempre profundizando en 

el estudio de los proyectos recibidos. En estas gráficas aparecemos 

en plena actividad 

 

 



 

EN PLENA ACTIVIDAD EN LA COMISIÓN PERMANTE DE SALUD, 

CONOCIENDO PROYECTOS IMPORTANTES PARA EL PAÍS. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

COMISIÓN DE SALUD  

 

Participando en el  XVII Congreso Latinoamericano de Salud, 

ALAMI " Aportes del Sector Privado a la Salud en América 

Latina", invitada por la Asociación Latinoamericana de 

Sistemas Privados y la Asociación Dominicana de 

Administradoras de Riesgos de Salud (ADARS). 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

  

En este período 2018-2019, en la Comisión de salud, en el 

conocimiento de varias iniciativas recibimos la visita del Dr. 

Rafael Sánchez Cárdenas, ministro de salud, el Dr. Roa, 

presidente del Colegio Médico Dominicano. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

COMISION DE SEGURIDAD SOCIAL 

 

Recibiendo al doctor Pedro Luis Castellanos, Superintendente de 

Salud y Riesgos Laborales; Lic. Henry Sahdalá Dumit, Tesorero de la 

Seguridad Social, y al Lic. Rafael Pérez Modesto, Gerente General 

del Consejo Nacional de la Seguridad Social, para tratar la iniciativa 

No.06045-2016- 2020-CD: 1. Iniciativa No. 06045-2016-2020-CD, 

Proyecto de ley que modifica el artículo 130, de la ley No.87-01 del 

9 de mayo de 2001, que crea el Sistema Dominicano de Seguridad 

Social. Proponentes(s): Agustín Burgos Tejada. 

 

 



 

 

 

 

 



 

En una de las reuniones de la Comisión Permanente de 

Seguridad Social, recibiendo  al señor Iván Rondón Sánchez, para 

conversar sobre el sistema dominicano de seguridad social. 

 

 



 

 

COMOSION DE NIÑEZ Y FAMILIA, CON LA DIRECTORA DEL INTRAN. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

COMISION DE NIÑEZ. 

 

 

 

 



 

 

EN LA COMISION DE GÉNERO  

 

 



 

 

 

VISITANDO AL PROCURADO. 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

COMISIÓN ESPECIAL DEL DEFENSOR DEL PUEBLO. 

 

SUBCOMISIÓN. Visita al Ministerio de Educación Superior, Ciencia y 

Tecnología (Mescyt) para entregar los títulos académicos 

depositados por los postulantes a Defensor del Pueblo, sus 

suplentes y adjuntos para sean certificarlos. 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

Invitados/as 

  

 

En el conocimiento de diferentes iniciativas tuvimos varios 

invitados en la Comisión Permanente de Seguridad Social, entre 

estos: al Lic. Henry Sahdalá Dumit, Tesorero de la Seguridad Social; 

Rafael Pérez Modesto, Gerente General del Consejo Nacional de la 

Seguridad Social, así como al Lic. Iván Rondón Sánchez, considerado 

como uno de los padres de la Seguridad Social en la República 

Dominicana, ya que fue el presidente de la comisión del Senado 

que estudió el proyecto que luego se convirtió en la Ley 87-01 y una 

de las personas que más han trabajado para que hoy esa Ley se 

encuentra en vigencia. 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

NUESTRA RELACIÓN CON LA COMUNIDAD QUE REPRESENTAMOS. 

 

 

Reconocimiento  a Evelin Amarilis Ferrera por la labor social que ha 

desarrollado en la circunscripción número 1. 



 

 

 

 

Por una iniciativa nuestra, la cámara de diputados reconoció a 

la profesora mercedes diñe de la rosa, del sector de villa faro, 

municipio santo domingo este, por su fructífera y prolongada 

labor formando técnicos en diferentes áreas del conocimiento 

humano. 

 

 

 



 

ACTIVIDAD DE LA MADRE EN EL CLUB DEL LEGISLADOR. 

 

 
 

 

 



 

 

Momento en que nos dirigimos a un grupo de mujeres en el sector 

de los mameyes, santo domingo este, celebrando el día 

internacional de la mujer. Nuestra exposición estuvo dirigida a que 

las mujeres se empoderen y reclamen sus derechos dentro de la 

sociedad. 

 

 



 

VISITA ASISTIDA A LOS CENTROS EDUCATIVOS CARDENAL 

SANCHA Y EUGENIO MARÍA DE HOSTOS, ENSANCHE ALMA 

ROSA. 

 

 

 

 

 

 

 



 

RETROALIMENTANDO A LOS ESTUDIANTES CON CURSOS 

TALLERES SOBRES LOS DEBERES Y DERECHO DEL 

CIUDADANO. 

 

 



 

 

 

EN RECONOCIMIENTOS A LOS  ESTUDIANTES SOBRE 

SALIENTES DEL CENTRO EDUCATIVO EUGENIO MARÍA 

DE HOSTOS.  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Nuestra condición de representante de la circunscripción 

número 1 de la provincia Santo Domingo, nos obliga a estar 

en relación permanente con las organizaciones e instituciones 

de la sociedad civil, con personas particulares que 

frecuentemente visitan nuestras oficinas, nuestra vivienda y 

hasta el Palacio del Congreso Nacional, para plantearnos sus 

necesidades personales e inquietudes sobre la problemática 

nacional. Entre estas instituciones debemos destacar: 

a) Representantes de las distintas congregaciones religiosas, a 

quienes asistimos en su lucha permanente por acercar a  

nuestra población a una vida de sanidad espiritual. 

b) Dirigentes de los Clubes Deportivos y Culturales, porque  

somos creyente firme de que sin el fomento de las 

actividades deportivas y la promoción de nuestra cultura, 

resultara imposible alejar a nuestra juventud de la 

delincuencia y la criminalidad. 

c) Las Juntas de Vecinos, integradas en su mayoría por 

personas preocupadas por los problemas que confrontan 

sus comunidades. 

d) Participación en actividades promoviendo los derechos de 

la mujer y la igualdad de género. 

 



 

 

NUESTROS PROGRAMAS SOCIALES. 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

Manteniendo la misma línea de conducta, no publicamos fotos de 

personas humildes recibiendo regalos, porque entendemos que hay 

que respetar la dignidad de esos ciudadanos, amén de que resulta 

humillante y una burla a su miseria, ya que estamos seguros de que 

ellos no quisieran estar en las condiciones económicas en que se 

encuentran y que los obliga a tener que acudir a nosotros en busca 

de ayudas Aun así, me resulta difícil poder eludir el compromiso 

que tengo con mi comunidad, por lo que tengo que mantener 

programas de asistencia social en beneficio de los sectores 

marginados de nuestra población, que para alguno se le podrá 

llamar clientelismo político, o que simplemente estamos 

manteniendo programas que no resuelven el problema de las 

personas. Eso de alguna forma es cierto, sin embargo, no puedo 

permanecer indiferente e insensible ante el cuadro de miseria en 

que vive nuestras gentes, mientras me sea posible seguiré dando 

asistencia a esos hombres, mujeres y niños humildes de nuestros 

barrios, fundamentalmente en los aspectos de salud y educación, 

que es donde ponemos el  mayor énfasis, sin escatimar esfuerzos y 

sacrificios cuando las solicitudes de ayuda vayan dirigidas a estas 

áreas. 

 



 

Despacho de recetas del 16-08-18 al 16-08-19…RD$…453,825.00, 

entre medicamentos genéricos y patentizados, que fueron la mayor 

parte de los mismos. 

a) Una gran cantidad de casos de ayudas estudiantiles, distribución 

de mascotas, útiles escolares en sentido general, pago de 

matrícula universitaria, ayuda para graduación, ayuda para 

zapatos y uniformes, y otros casos de tratamientos  y estudios 

médicos, 

b) 69 ayudas para sepelios, 

c) Distribución de canastillas, mosquiteros y distribución 

superior a 3,332 raciones de alimentos, principalmente en 

diciembre/2018. 

d) Ayudas a instituciones benéficas, 

e) Contribución a Clubes Deportivos y Culturales, 

f) Ayudas para cirugías, compra de sangre y cateterismo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

CONCLUSION 

 

En este año legislativo que concluyó el 16 de agosto de 2019, en 

adición a nuestras funciones de Legislar, Fiscalizar y Representar, en mi 

condición de médico de profesión, he tenido que dedicar parte de mi 

tiempo a orientar a la población de mi circunscripción a prevenir 

enfermedades infectocontagiosas, tales como el Dengue, Malaria, 

Electo pirosis, Chincunguya, prevención de Cáncer de Mama, de 

Próstata, embarazo en adolescentes, Violencia de Género y otras, 

algunas de estas, que amenazan cada año con convertirse en 

epidemias, dando charlas en todos los sectores de mi demarcación 

política. 

Hubiera deseado presentar un informe más amplio sobre mis 

actividades legislativas, políticas, sociales, correspondientes al periodo 

comprendido entre el 16-08-2018 al 16-08-2019, pero he tratado 

siempre de ser lo más sincera posible con mis representados y este 

informe no va a ser la excepción, este año también fue duro y difícil, 

pero hemos podido rendir una labor satisfactoria, aunque siempre 

trataré de superar lo realizado anteriormente. En este sentido, 

comenzamos a trabajar para que el próximo informe contenga 

mayores realizaciones que el presente. Gracias a todos y todas por la 

confianza depositada en mí. 

 

 

 

 
Dra. Ana Adalgiza Abreu Polanco 

Provincia Santo Domingo 
Partido Revolucionario Moderno (PRM) 


